



Abelina López: una raya más al tigre

ESTABOCAESMÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

A quien se le siguen acumulando los problemas es a la alcaldesa de Acapulco, Abelina López, y es que no pasa una semana, sin que se sepa de un nuevo escándalo en el que esté envuelta; primero fue su negativa a transparentar el destino de casi 900 millones de pesos, del ejercicio fiscal 2023, recursos que le fueron entregados por la Federación, y cuya información fue solicitada por la Auditoría Superior del Estado (ASE).

Sin embargo, esa cantidad ya creció, pues de acuerdo al presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de Guerrero, el diputado Joaquín Badillo, el municipio de Acapulco tiene más de diez procedimientos que suman más de 2 mil 100 millones de pesos, de los periodos 2021, 2022 y 2023; otros mil 163 millones correspondientes a la ASE, y 115 millones más observados por la Auditoría Superior de la Federación, mismos que Abelina López se niega a explicar en qué fueron utilizados.

Y el escándalo más reciente de la alcaldesa de Acapulco tiene que ver con la seguridad, y es que hace unos días se dio a conocer que la Guardia Nacional (GN) tuvo que asumir el control del Centro de Comando, Control, Cómputo y Comunicaciones (C4) en el puerto, debido a una serie de anomalías detectadas.

Nos dicen que la razón por la que le fueron

retiradas las facultades a la administración local para hacerse cargo de este sistema de vigilancia, conformado por más de mil cámaras, fue que se descubrió que personal cercano a la presidenta municipal, filtraba imágenes sensibles, que luego eran publicadas a través de las redes sociales.

Pero también, y lo más grave, fue que algunos de quienes estaban encargados del C4 eliminaban grabaciones relacionadas con diversos delitos, como asesinatos, incendios de vehículos y establecimientos, así como levantones y agresiones, con el objetivo de entorpecer las investigaciones sobre la comisión de estos crímenes.

Con esta decisión, ahora la GN será la encargada de atender directamente las llamadas de emergencia, así como la operación de las cámaras de video vigilancia y los botones de pánico, para atender ahora sí, de manera expedita, todos los requerimientos de ayuda ante la comisión de algún delito.

Habrá que esperar a ver qué otro escándalo le estalla a Abelina López, pues la semana apenas comienza, y ella ha demostrado que es muy proclive a meterse en problemas.

Al tiempo.

DECOMISAN MÁS DE 15 MILLONES DE LITROS DE HUACHICOL

Fuerte golpe al crimen organizado fue el que dio el gabinete de seguridad, comandado por el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. Y es que en diversos operativos realizados en el estado de Coahuila, fueron asegurados más de 15 millones de litros de combustible, cuya procedencia no pudo ser aclarada, por lo que las autoridades correspondientes ya iniciaron una investigación.

Lo que ya es calificado como el mayor decomiso de huachicol en lo que va de la presente administración, se llevó a cabo en los municipios de Ramos Arizpe y Saltillo, y fue posible gracias a la coordinación de autoridades federales y estatales.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24HORAS**.